



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

POUR UNE UTILISATION RESPECTUEUSE DE LA PLAGE DE LA POINTE FINE

Amqui, le 28 juin 2010. La MRC de La Matapédia procédera au cours de l'été à la première phase du réaménagement de la Pointe Fine, située dans le Parc régional de la Seigneurie du lac Matapédia.

Dans un souci de préservation de l'un des plus beaux sites du territoire matapédien et dans l'objectif de freiner la dégradation de l'environnement immédiat que subit la Pointe fine année après année, la MRC de La Matapédia verra au cours de l'été au réaménagement des accès au site.

Les travaux envisagés en première phase concernent plus spécifiquement la réfection du chemin d'accès et du stationnement public de la Pointe Fine. L'aménagement propose un accès piéton vers la plage, l'objectif recherché étant de créer quiétude sur la plage et protection du milieu riverain. Les utilisateurs devront donc dorénavant accéder à la plage à la marche à partir du stationnement. La distance de marche sera d'environ 200 mètres, soit l'équivalent de seulement 4 à 5 minutes de marche. La MRC mettra également à la disposition des utilisateurs des équipements d'accommodement tels que bancs, poubelles et toilettes sèches.

La MRC compte évidemment sur la compréhension et le respect de la population en rapport à l'objectif visé par les travaux. La MRC a d'ailleurs procédé à l'embauche d'une personne qui sensibilisera les visiteurs du parc au respect des lieux, aux multiples possibilités d'utilisation du territoire et animera des activités dans le parc régional au cours de l'été.

- 30 -

Source et entrevue : Gilles Boulianne, MRC de La Matapédia
418 629-2053, poste 133